

Weihnachten 2015

Liebe Emdenkameraden,

zum Weihnachtsfest und zum Jahreswechsel möchte ich alle Kameraden ganz herzlich auch von Roswitha grüßen. Nach einer schweren Operation geht es mir langsam besser. Im Januar 2016 muss ich noch einmal zu einer weiteren OP ins Krankenhaus. Ursprünglich war ich der Meinung, dass wir am nächsten Emdentreffen aufgrund der gesundheitlichen Probleme nicht teilnehmen können.

Nachdem ich aber vor Weihnachten einen nicht angekündigten Überraschungsbesuch von Erich Stenz in Hannover bekam, sieht die Welt wieder für uns anders aus. Wir haben uns riesig gefreut.

Ich habe von den umfangreichen Vorbereitungen für das Emdentreffen 2016 persönlich von Erich Kenntnis erhalten und auch erfahren, dass es eines der besten Treffen werden könnte. Eine Vielzahl von Überraschungen erwarten uns Kameraden.

Mit den Fotos möchte ich Euch mitteilen und zeigen, dass ich noch immer der Alte bin, und das Roswitha und ich alles daransetzen werden, mit Euch in Wismar ein Wiedersehen zu feiern.

Ein Frohes Weihnachtsfest und alle guten Wünsche, vor allem Gesundheit für 2016

wünschen Euch



Günter und Roswitha Dahl